

Angkatan 2022 Ilmu Komunikasi UIN Alauddin Makassar Sukses Gelar Inagurasi

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JURNALIS.ID

Jul 17, 2023 - 15:57



MAKASSAR - Angkatan 2022 Ilmu Komunikasi UIN Alauddin Makassar sukses menggelar Inaugurasi yang mengusung tema Komunikasi Rewind "Communication For Better Connection" di Lapangan Karebosi Makassar, Sabtu (15/07/2023)

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Wakil Dekan III fakultas Dakwah UIN Alauddin Makassar dan komunikasi, Dr. Irwanti said M.Pd dan Ketua Jurusan Ilmu

Komunikasi, Dr. Asni Djamareng M.Si

Inaugurasi tahun ini berjalan sangat meriah dilihat dari antusias penonton yang masih stay menyaksikan kemeriahan acara ini hingga pukul 00.45 Wita.

Inaugurasi merupakan kegiatan wajib yang dilaksanakan setiap tahun untuk mahasiswa baru jurusan ilmu komunikasi.

Inaugurasi kali ini sedikit berbeda dari inaugurasi tahun-tahun sebelumnya karena inaugurasi tahun ini mengambil konsep drama musikal yang dimana konsep ini bertujuan agar anak komunikasi bisa menerapkan konsep komunikasi untuk koneksi yang bagus.

Dengan beberapa agenda acara yakni Teater Musikal, Anggaru, Tari Paduppa, Tari Kreasi, Tari Pelita, Dance, Puisi dan Akustik dan juga Perkusi

Ketua Panitia, Muhammad Fikri mengatakan kegiatan ini berjalan dengan lancar walaupun mengambil tema yang berbeda dari tahun-tahun sebelumnya

"Alhamdulillah acara tadi berjalan dengan lancar meskipun konsep yang kami ambil sedikit berbeda dari tahun-tahun sebelumnya" , tuturnya

Ketua Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Ilmu Komunikasi, Muhammad Anugrah Hendro mengatakan inaugurasi sudah mencapai angkatan ke 10 dan ia berharap esensi dari ilmu komunikasi tetap terjaga dan tetap menjadi wadah pembangunan emosional mahasiswa baru.

"Inaugurasi Ilmu Komunikasi sudah mencapai angkatan yang ke 10 yang dimana saya berharap esensi dari inagurasi ilmu komunikasi tetap terjaga dan tetap menjadi sebagai wadah pembangunan emosional mahasiswa baru" , ungkapnya

Ia juga menambahkan harapannya kepada mahasiswa baru Ilmu Komunikasi.

"Semoga inagurasi ini bisa melahirkan kader yang lebih dapat membanggakan jurusan ilmu komunikasi" , lanjutnya